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  3965  

цена : 550 000 €

Ссылка 3965

Montriond

Land

Жилая площадь 600 m

2

Описание
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 Magnificent constructible plot, ideally located with stunning elevated views of Morzine  A constructible

plot of 600 sqm, located between the village of Montriond and Morzine with quick and easy access to

Avoriaz via the Ardent cable car. It is only 1 km from the centre of Morzine village, perfect for those

looking for tranquillity whilst being close enough to the vibrant bars and restaurants.   It has a south-

west exposure, sitting in the sunshine from morning through to the sun setting behind the Roc d'Enfer.

The L’Elé district overlooks the entire valley and is highly sought after due to its panoramic mountain

views.  It is a superb and rare opportunity to build in Morzine.  For more information, please contact us

at Morzine Immo. We can also recommend local architects and project managers and give an overview

of projected build costs.  The land is fully constructible but the purchase would only happen once you

have gained a successful planning permisson. We are on hand to help with all of this and guide you

through the process having helped many clients already to achieve this.   Les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques http://www.georisques.gouv.fr

Важное Замечание

Morzine Immobilier, клиенты компании и агенты по совместительству, просят обратить внимание

на то, что:

1. Они не уполномочены делать какие-либо заверения, давать гарантии в отношении имущества ни
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здесь ни в другом месте, ни от своего имени, ни от имени клиента или каким-либо иным образом.

2. Эти сведения не являются частью какого-либо предложения или контракта и не должны

рассматриваться как заявление или предоставление факта. Они не несут никакой ответственности

за любую информацию, которая может быть представлена.

3. Фотографии отображают только некоторые части объекта в том состоянии, на момент который

они были сделаны. Любые цифры, измерения расстояния являются приблизительными. Описание и

планы предлагаются только для руководства и не являются исчерпывающими.

4. Обязательное замечание: Не стоит рассчитывать на то что имущество имеет все необходимое

проектирование, регулирование, землеустройство или другие разрешения. А так же, что Morzine

Immobilier совершал проверки оборудования или объектов. Покупатель должен быть ознакомлен

со всеми аспектами самостоятельно благодаря помощи инспекций, собственного контроля или

иным способом.
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